

TRIBUNA Opinión i

El feminismo no necesita etiquetas

La autora se lamenta de que el Día Internacional de la Mujer se vea empañado en España por la batalla de Podemos por arrebatar el feminismo al PSOE, aun a costa de colocar la ideología por delante de la biología

El director de El Mundo selecciona las noticias de mayor interés para ti.







LPO



GLORIA LOMANA*

Actualizado Lunes, 8 marzo 2021 - 02:27

Estos días se estrena la película *Woman* en la que más de dos mil mujeres de cincuenta países hablan sobre ellas y lo que les rodea: sesgos, estereotipos y roles por ser mujeres en la casa, la educación o la familia; **brechas en el salario, la conciliación o las pensiones**; abusos en la infancia, el matrimonio o la calle. Sus voces quieren representar a la mitad de la población mundial en demanda de igualdad, y la reclaman en positivo: "Me encanta ser mujer", dice una, "la ternura, la sensibilidad,